

INFO-TRAVAUX

Cours Pointe-Saint-Charles Début des travaux

24 novembre 2021

Bonjour, gens du quartier.

Par la présente, nous sommes heureux de vous annoncer le début des travaux sur le site des Cours Pointe-Saint-Charles. La première étape de ces travaux, ayant pour but de créer un véritable milieu de vie, est la réhabilitation du site. Cette opération permettra d'assainir le terrain et lui redonner vie afin qu'il soit prêt à accueillir de nombreux espaces verts ainsi que des unités d'habitation.

Dès le 29 novembre prochain, nos équipes seront sur le terrain afin d'amorcer les travaux. Ces derniers sont le préambule de la réalisation de l'Accord de développement signé par la Ville de Montréal et MACH, qui rendra possible la transformation de cette friche, jadis industrielle, en un milieu de vie familial, sécuritaire et tourné vers le bienêtre des citoyens. Cet accord est le fruit de nombreuses années de consultations avec la population, et nous sommes heureux de voir se concrétiser nos efforts réunis. Avec ces travaux débute un chantier qui permettra, à son terme, de créer plus de 250 000 pieds carrés de nouveaux espaces verts incluant un sentier multifonctionnel ainsi que des centaines d'unités d'habitation, dont 215 logements sociaux.

Prenez note que tous les travaux qui seront faits sur le site auront été préalablement autorisés par la Ville de Montréal et seront faits en conformité avec la règlementation en vigueur.

Nous souhaitons engager avec vous un dialogue informatif et constructif pour les prochaines années, c'est pourquoi nous avons créé une adresse courriel spécialement pour vous : contact@info-cpsc.com. N'hésitez pas à nous faire part de vos questions, auxquelles nous répondrons rapidement. Nous vous invitons également à nous transmettre votre adresse courriel, ainsi nous pourrons vous informer de l'évolution des travaux.

Nous vous remercions de votre compréhension.

Cordialement,

L'équipe MACH

